

Michael Leimböck

- Geboren in Augsburg
- Wohnhaft in Göggingen
- Gelernter Gärtner
- Tätig als Sachbearbeiter in der Augsburger Stadtverwaltung
- Verheiratet, eine Tochter

Ich bin seit 2020 Mitglied der ÖDP, ab 2021 Mitglied des Vorstandes der ÖDP, KV Augsburg-Stadt. Seit 2023 bin ich Vorsitzender des KV Augsburg Stadt.

Mir ist Naturschutz und der daraus resultierende Klimaschutz sehr wichtig. Mir ist Nachhaltigkeit sehr wichtig. Ich stehe ein gegen Tierleid, Massenproduktion von Nahrungsmitteln auf Kosten der Natur, Tiere, Artenvielfalt was letztendlich auf Kosten der Gesundheit von uns Menschen geht.



Was sind meine speziellen Arbeitsthemen:

Als Sprecher für Mobilität und Verkehr stehe ich ein für einen ÖPNV in Augsburg, der den Menschen dient und nicht nur nach vorhandenen Geldmitteln gestaltet wird. Busse und Straßenbahnen müssen in einem attraktiven Takt fahren. Dazu gehören keine 15 und 30 Minuten-Takte. Natur und Klimaschutz kann nur vorwärtsgebracht werden, wenn der Umweltverbund gestärkt wird. Ich will, dass die SWA- Busse untertags einen zukunftsfähigen 10 Minuten-Takt bedienen. Hierfür muss ein politischer Wille entstehen. Ich möchte niemanden das Autofahren verbieten. Wichtig ist mir aber, dass die Voraussetzungen dafür gefördert werden, dass ein Auto nicht mehr umfänglich für die Gestaltung des Lebens unverzichtbar ist. Der Ausbau des Augsburger Straßenbahnnetztes ist weiter voranzutreiben. Stadt und Land müssen weiter besser verknüpft werden, da sie einen Großraum darstellen. Verwaltungsgrenzen müssen überwunden werden! Dieses trägt auch zur Attraktivität der Augsburger Innenstadt bei. Mit dem neuen Augsburger HBF und dem in Bälde direktem Anschluss zur Trambahn sind die Voraussetzungen dafür geschaffen worden. Die Fahrradwege-Infrastruktur ist ebenfalls weiter auszubauen. Ein leistungsfähiges Schnellradwegenetz ist aufzubauen.